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Résumé: 

Introduction au volume 68, deuxième volet de la publication consacrée au colloque 

international « POEtiques6 » qui s’est tenu en 2009, à la Faculté des Lettres de 

l’université de Nice, sous l’égide du CTEL (aujourd’hui CTELA). 

Le premier volet a été édité en 2010 avec le numéro 28 de Loxias, intitulée « Edgar Poe 

et la traduction », celui-ci dix ans plus tard, avec la publication actualisée préfacée ici. 

Intitulée comme le colloque : POETiques, cette publication est consacrée aux genres 

autres que la traduction dont l’émergence ou l’évolution ont été influencés par l’œuvre 

de Poe. 

 

POEtiques or the virtues of a word game 
 

Abstract: 

Introduction to volume 68, second part of the publication devoted to the international 

colloquium “POEtiques6” which was held in 2009, at the Faculty of Letters of the 

University of Nice, under the aegis of the CTEL (today CTELA). 

The first part was published in 2010 with the number 28 of Loxias, entitled “Edgar Poe 

and the translation”, this one ten years later, with the updated publication prefaced here. 

Entitled like the colloquium: POETiques, this publication is devoted to genres other 

than translation whose emergence or evolution have been influenced by the work of 

Poe. 

 

Mots clés: hoax, Edgar Allan Poe, Alphonse Allais, conte humoristique 
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